

DÉFILÉ DE MASQUES GÉANTS

QUAND LE CARTON RENCONTRE LE GÉNIE CRÉATIF

Mascouche, 21 avril 2025/ Il y a quelques mois, le Festival des arts de Mascouche lançait un pari audacieux : créer un défilé de masques géants en carton, véritable ode à Mascouche, à ses personnages marquants et à son histoire. Inspiré de traditions festives du monde entier, ce projet unique a pris vie dès 2024, mobilisant artistes et artisans autour d'une idée folle... et fabuleuse !

Après des semaines de création, d'imagination et de bricolage de haut niveau, **le grand dévoilement approche enfin**. Le 3 mai à 15 h, dans le cadre du Festival Grande Tribu, la rue Ste-Marie s'anamera d'un cortège haut en couleur où défileront **près de 15 œuvres géantes et étonnantes**, conçues en carton.



Parmi les figures mises à l'honneur, on retrouvera notamment le célèbre peintre Georges Delfosse (1869-1939), figure emblématique de Mascouche, et Marie-Louise, cette légendaire Mascouchoise chantée par le groupe Zébulon. Mais il faudra venir sur place pour découvrir toutes les créations des artistes. Un mélange savoureux de mémoire, d'ingéniosité et de fantaisie.

Venez nombreux en famille pour célébrer la créativité ! Le défilé sera accompagné des énergiques musiciens du **Lemon Bucket Orchestra**, ajoutant une ambiance festive et entraînante à l'événement.

Les artistes participants :

Les créations des artistes sélectionnés lors de l'appel de projet, soit Anne-Marie Boisvert, Laurelou Chapleau, Émilyne Cossette, Lian Cuer, Suzanne Dion, Nathalie Godard, Joanie L'Heureux, le duo Nathalie Pelland et Jaële St-Germain, Odrée Roy Lavallée et Samuel Wisdom-Vim, défileront aux côtés de celles de citoyens de

Mascouche et de l'œuvre réalisée par le comité du Festival des arts (Marie-Josée Bédard, Isabelle Caya et Chantal Peterson).

Le Festival tient à remercier chaleureusement ses partenaires financiers qui ont rendu possible ce projet créatif et original, soit la Ville de Mascouche, la Caisse Desjardins Le Manoir, Mathieu Lemay, député de Masson, Enviro connexions et Stéphane Handfield de Handfield et associés, avocats. Un merci tout particulier au Festival Grande Tribu pour avoir embarqué dans cette folle aventure en accueillant notre projet dans son événement.

-30-

Source : Chantal Peterson, dg
Festival des arts de Mascouche



Me Stéphane Handfield

Festival des arts de Mascouche 2906, ch. Ste-Marie, Mascouche (QC) J7K 1N7
① 450 474-8953 festivaldesartsmascouche.com / info@festivaldesartsmascouche.com
facebook.com/festivaldesartsmascouche